



El viceprimer ministro cubano Jorge Luis Perdomo Di-Lella sostiene hoy un encuentro con dirigentes y funcionarios del Gobierno y el Partido del municipio de Yara, escenario del primer enfrentamiento entre las tropas mambisas y españolas, el 11 de octubre de 1868.

Durante el intercambio se abordan temas vitales vinculados con el desarrollo socio-económico del territorio como la distribución del presupuesto, las actividades por cuenta propia, la autonomía del municipio y la calidad de la educación y el deporte, reporta la periodista Angélica María López Vega.

El territorio yareense destaca además en la historia de Cuba por contener en sus páginas, la quema del indio Hatuey, considerado el primer rebelde de América, quien fue llevado a la hoguera como ejemplo de escarmiento por los hombres blancos; con lo que consiguieron elevarlo como símbolo de la rebeldía y la entereza del pueblo cubano.

Yara tiene una población superior a 59 mil habitantes distribuida en 5 mil 714 kilómetros cuadrados, donde se extienden 12 consejos populares: Yara Norte Cayo Redondo Yara Sur Paquito Rosales Veguita Los Cayos Sofía El Espino José Martí Las Caobas Mateo Romás Buey de Gallego.

En estos momentos, Perdomo Di-Lella visita el centro educativo Carlos Darwin Amengual García, e intercambia con alumnos y maestros sobre cómo avanza el proceso enseñanza aprendizaje en este curso.